



Ausbildungsqualität von LEONHARD WEISS erneut zertifiziert

DUALIS-Ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb

Am Tag der diesjährigen LEONHARD WEISS-Ausbildungsmesse am Standort Satteldorf gab es einen besonderen Programmpunkt. Angereist von der IHK Hauptstelle Heilbronn-Franken besuchte Dietmar Niedziella (Leiter der Berufsbildung und Mitglied der Geschäftsleitung IHK Heilbronn-Franken) die interne Messe und überreichte die Dualis-Urkunde für LEONHARD WEISS als ausgezeichneten Ausbildungsbetrieb an Werner Bucher (Leiter der Ausbildung) und Gloria Henninger.

Um die Verbesserung der betrieblichen Ausbildung und die Suche nach geeigneten Bewerbern zu unterstützen, bietet die IHK Heilbronn-Franken ihren Mitgliedsunternehmen seit Februar 2014 die Möglichkeit, ihre Ausbildungsqualität zu prüfen, zu verbessern und sich zertifizieren zu lassen. Nach einer Selbsteinschätzung der Unternehmen und einem Vor-Ort-Termin durch drei Dualis-Auditoren hat LEONHARD WEISS die erneute Bestätigung erhalten, dass hier eine herausragende Ausbildung angeboten wird. Der gesamte Ausbildungsprozess, von der Rekrutierung und Einstellung bis hin zur Übernahme von Auszubildenden ist Bestandteil, um das Siegel erfolgreich führen zu dürfen.

Bereits 2014 fand die erste Zertifizierung der IHK bei LEONHARD WEISS statt – 2017 war somit die zweite, sogenannte Re-Zertifizierung des Unternehmens. Das Siegel der IHK Heilbronn-Franken darf nun für weitere fünf Jahre genutzt werden, bevor dann wieder eine neue Zertifizierung ansteht.



*Zertifikatsübergabe an der LEONHARD WEISS Ausbildungsmesse
Von links nach rechts: Werner Bucher, Gloria Henninger, Dietmar Niedziella*